

Muestra Cuba en Unesco sus avances en tecnología educativa



París, 29 mar (RHC) El representante del ministerio de Educación de Cuba, Fernando Ortega, expondrá este jueves en la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) los avances logrados por el país en el uso de la tecnología para la enseñanza.

En el contexto de la Semana de Aprendizaje Móvil, el director de Tecnología Educativa mostrará los logros conseguidos en el marco de la política de informatización de la mayor isla de las Antillas, y su introducción en los planes y programas escolares en todos los niveles.

Durante la cita especialistas de diversas partes del mundo han podido comprobar como ese tipo de tecnología puede contribuir a la adquisición de conocimientos y competencias.

En la inauguración, el director en Unesco de la división de Políticas y Sistemas de Aprendizaje a lo Largo de Toda la Vida, David Atchoarena, destacó el enorme potencial de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TICs) para mejorar el acceso, la equidad y la calidad de la educación, en todo el mundo.

El experto instó a los gobiernos a formular directrices para las políticas públicas e integrar las tecnologías móviles en la educación, en el marco de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

La conferencia, que incluye la realización de talleres, simposios y un foro político, busca promover las iniciativas orientadas a definir y normalizar las competencias de informática en la educación, reducir las desigualdades de género y las disparidades en materia de capacidad digital, así como innovar en materia de uso de las TICs en la educación. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/158630-muestra-cuba-en-unesco-sus-avances-en-tecnologia-educativa>



Radio Habana Cuba